
 

 Fraktion im Rat der Stadt Hennef, Frankfurter Str. 97, 53773 Hennef 

 
CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef 
Historisches Rathaus, Zimmer 25 (1. OG) 
Frankfurter Str. 97 
53773 Hennef 

Telefon:  02242 / 888 -295 oder -297 
Telefax:  02242 / 888 -880 297  
E-Mail: cdu@hennef.de 
Internet: fraktion.hennefpartei.de 

Fraktionsvorsitzender:  Ralf Offergeld 
Fraktionsgeschäftsführung: Sören Schilling 
 Theo Walterscheid 

Öffnungszeiten Büro: 
Mo-Mi:  08:00 - 12:00 Uhr 
 
Hennef, den 05.06.2019 / Schi 
AN/2019/023 

 

Bürgermeister der Stadt Hennef 
Herrn Klaus Pipke 
Frankfurter Str. 97 
 
53773 Hennef 
 

 

 

 
 
 
 
NACHHALTIGE MOBILITÄT FÜR GANZ HENNEF 
Ausweisung aller  Haltestellen als  AST-Punkte  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

hiermit bitten wir Sie, namens der CDU-Fraktion, den nachfolgenden Antrag an den zuständigen 
Ausschuss zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten: 

Alle Bushaltestellen im Hennefer Stadtgebiet werden auch als AST-Haltepunkte ausgewiesen  

Begründung: 

Das System der Anruf-Sammel-Taxen ergänzt bisher im Stadtgebiet den Linienverkehr der RSVG 
dort, wo es keine Haltestellen gibt. Das Anruf-Sammel-Taxi ergänzt somit den öffentlichen Perso-
nennahverkehr (ÖPNV) in Zeiten und Gebieten mit schwacher Nachfrage. 

In den Abend- und Nachtstunden oder an Wochenenden und Feiertagen lässt allerdings der Takt 
des Linienverkehres im Stadtgebiet vielerorts zu wünschen übrig. Ganze Gebiete werden dann nur 
ein oder zweimal am Tag angefahren. Einen ÖPNV im eigentlichen Sinne gibt es zu diesen Zeiten 
nicht mehr. 

Die CDU ist davon überzeugt, dass der AST-Verkehr eine Form des ÖPNV ist, der schnell und flexi-
bel eingerichtet werden kann. Und dies soll, wie in anderen Kommunen auch, an jeder Bushalte-
stelle möglich werden. Wenn der Linienbus am Wochenende oder am Abend und in der Nacht nicht 
fährt, so kann das Anruf-Sammel-Taxi eine mobile Lösung sein. Mit der Einrichtung von AST Halte-
stellen an allen Bushaltestellen erhöhen wir die AST-Haltestellendichte deutlich und nutzen die 
vorhandene Infrastruktur. 

Die Verwaltung soll die hierfür notwendige Abstimmung mit dem Kreis oder der RSVG vornehmen 
und die notwendigen Mittel in der Haushaltsplanung 2020 einstellen. Langfristig sollten auch sog. 
Pooling Konzepte geprüft werden.  

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.  
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Thomas Wallau Sören Schilling 
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Peter Ehrenberg Markus Kania 

Ratsmitglied Ratsmitglied 
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Hans-Peter Höhner  

Ratsmitglied  
 


